



学校開放日はお足元の悪い中、ご参観いただきましてありがとうございました

10月4日(水)に行いました「学校開放」多くの保護者の方にお越しいただきましてありがとうございます。また、「三世代交流会」にも、多くの保護者の方にお越しいただきました。感謝申し上げます。今月号では1年生の校外学習「東山の森」、3年生の「三世代交流会」の様子をお伝えします。

【1年生：東山の森】

10月10日(火)に「東山の森」に行ってきました。

各クラスで分散し、ガイドの方から自然についての説明を受けました。森の中を歩いたり、稲穂を手にとったりする体験活動は、子どもたちの五感を常に刺激していました。



【3年生：三世代交流会】

10月4日(水)5、6時間目に「三世代交流会」が行われました。グループに分かれ、ウォークラリーをしながら、5つのブースで体験活動を行いました。ブースを移動する際には、「ざわのしらく」と呪文を言って、次のブースへ楽しそうに移動をする子どもたちの姿がありました。



【ラジオ体操体験】



【分別体験】



【防災ゲーム体験】



【消火体験】



【洗濯体験】

【作品展準備のため下校時刻が変わります】

11月17日(金)、18日(土)に「矢田っ子アートフェスティバル(作品展)」が予定されております。作品の搬入や会場づくりの準備として、11月13日(月)~15日(水)の下校時刻を変更しております。下校時刻については、右側の11月行事予定表をご確認ください。なお、13日(月)~15日(水)の給食については、3日間とも全学年給食がありますので、ご予約下さい。